

Fecha Sección Página 20.01.2011 Comunidad 1-4





Foto: Mateo Reyes

Página 1 de 3 \$ 47107.20 Tam: 960 cm2 UBELTRAN



Fecha	Sección	Página
20.01.2011	Comunidad	1-4

ROBO DE AUTOS

Los corralones son los responsables: Setravi

La dependencia sí cuenta con los aparatos para leer las tarjetas de circulación con chip; depósitos, no

POR JESSICA CASTILLEJOS

a Secretaría de Transportes y Vialidad del DF (Setravi) aseguró que sí cuenta conlectores para el chip de las nuevas tarjetas de circulación, pero no han enviado estos aparatos a los corralones porque nadie los solicitó,

Excélsior informó ayer que un hombre, identificado como Marcos Daniel Olvera Neri, extrajo, con documentos falsos, al menos cinco vehículos de diferentes depósitos. Entre la documentación apócrifa, presentó la tarjeta de circulación con chip, por lo cual los encargados de los corralones no dudaron en

entregar las unidades.

"Es grave que (los corralones) no conozcan las nuevas tarjetas de circulación, cuando ya existen un millón 700 mil en circulación. Es grave que alguien les presente un documento y lo den por válido", expresó Francis Pirín, directora general de Regulación al Transporte de la Setravi.

La funcionaria indicó que la SSPDF sí puede leer el chip de las nuevas tarjetas de circulación con las computadoras de mano llamadas hand held.

Sin embargo, los encargados de los corralones no cuentan con estos aparatos, ya que sólo son utilizados por los elementos de Tránsito. El personal de los depósitos pertenece a la Policía Bancaria.

Las hand held fueron adoptados por el GDF principalmente para infraccionar a los conductores de manera más efectiva. El año pasado las autoridades capitalinas informaron que en total se contaría con mil 50 computado-

ras de mano, que tendrían la capacidad de leer la información que contenía el chip de las licencias de conducir, pero no se especificó que también podrían leer el dispositivo de las tarjetas de circulación.

"Dudo que alguien haya clonado la tarjeta con chip, nadie ha podido hacerlo hasta el momento", declaró Francis Pirín.

Dijo que no ha recibido ninguna información de clonación por parte de la Procuraduría de Justicia del DF (PGJDF) y aseveró que la Setravi también se cerciora que quien acude a tramitar una tarjeta de circulación no presente documentos falsos.

"Tenemos un convenio donde compartimos las bases de datos con PGJDF y la SSPDF, pero en caso de teneruna duda con algún documento pueden llamarnos para verificarlo", comentó Pirín.

La funcionaria capitalina señaló que no han recibido la solicitud formal por parte de la SSPDF para instalar

lectores de chip en los corralones, pero al cierre de esta edición la dependencia concretaba un acercamiento con la Setravi para definir los posibles mecanismos de validación de la documentación que entreguen los ciudadanos para el retiro de los vehículos del depósito.

Asimismo se comprometieron a reforzar los controles en los procedimientos. Entre estas medidas se encuentran la instalación cámaras de video y audio que permitan acercamientos, así como cajas de luz negra para identificar cuando un holograma oficial es falso.

Lectores de chip, en mayo

Pirín dijo que en mayo próximo se instalarán lectores de *chip* en los centros de control vehicular del Distrito Federal, pero, luego de la información publicada en **Excélsior**, no descartan instalar otro en los corralones y en la Secretaría de Finanzas.



Fecha Sección Página 20.01.2011 Comunidad 1-4

